

Défi STIAM: une maison hantée

Q. Selon les parents, quel est l'élément le plus épouvantable d'Halloween?

R. Ce n'est pas les monstres, ni les fantômes. C'est... la quantité de sucre dans ton sac de friandises !!

Cette année, au lieu de manger tous tes bonbons, utilise-les pour construire une maison hantée.

Tu auras besoin de :

- Bâtonnets cure-dents
- Bonbons en gelée
- Éléments décoratifs (optionnel)



Instructions :

1. Arrange les bâtonnets en forme de maison, et colle-les avec les bonbons en gelée.
2. Ajoute les éléments décoratifs.
3. Boo! Le voilà! Qui habitera dans ta

